

VAL ET FORÊT

Un arbre planté pour chaque nouveau-né



Les nouveaux parents et les élus de la CAVF se sont réunis en forêt de Montmorency pour planter 900 arbres.

Pour la cinquième année d'affilée, dans le cadre du dispositif Une naissance, une plantation, près de 900 arbres ont pris racine, samedi 24 novembre, sur une parcelle de la forêt de Montmorency, à Saint-Leu-la-Forêt.

L'idée a germé, en 2007, dans la communauté d'agglomération Val et Forêt (CAVF) afin de préserver le patrimoine forestier du département et lutter contre l'érosion du domaine en réalisant un vaste projet de reboisement et de réaménagement. Ainsi,

4 500 arbres ont été plantés depuis cinq ans, auxquels s'ajoutent 900 nouvelles espèces végétales, représentant les 900 naissances répertoriées, en 2011, dans les six communes de la CAVF.

Début d'un cycle

« La France est le pays qui a le plus besoin de replanter et devrait s'y atteler durant les dix prochaines années », précise Alain Goujon, le président de la CAVF. Laquelle a permis au projet d'éclorre

avec le concours de l'Office national des forêts (ONF), dont les membres ont accompagné les jeunes pousses venues, en famille, participer au développement de la flore valdoisienne.

Si l'opération symbolise le début d'un cycle – chaque arbre planté porte le nom d'un enfant né en 2011 –, elle permet également de préserver la biodiversité dans cette parcelle et de déceler les talents des graines de jardiniers.

Morgane POTREL